
INKLUMAT STEHT FÜR:

ANGEBOTE FÜR ALLE

KINDER UND JUGENDLICHEN

Der Inklumat ist eine Internet·seite.
Die Internet·seite unterstützt inklusive Kinder- und Jugend·arbeit.

IN LEICHTER SPRACHE

Inklusive Kinder- und Jugend·arbeit heißt:
Angebote sind für alle Kinder und Jugendlichen:
● für Kinder und Jugendliche mit Behinderung
● für Kinder und Jugendliche ohne Behinderung

Sie arbeiten in der Kinder- und Jugend·arbeit.
Der Inklumat hilft Ihnen und Ihrer Einrichtung dabei,
Ihre Angebote zu verbessern.
Damit alle Kinder und Jugendlichen mitmachen können.

Der Inklumat hilft zum Beispiel mit:
● Ideen und Anleitungen zum Thema Inklusion 

 (Spiele, Aktionen und Aktions·tage)
● Informationen zum Lesen zu den Themen Behinderung und Inklusion
● einem Wörter·buch für wichtige Wörter

Das ist der Link zu unserer Internet·seite: www.inklumat.de

Sie haben hilfreiche Dokumente in Leichter Sprache:
Wir freuen uns,
wenn wir sie beim Inklumat hochladen dürfen.
So machen wir die Jugend·arbeit zusammen inklusiver.
Schreiben Sie uns eine E-Mail an:
inklumat@kubusev.org

MIT DEM INKLUMAT ZU EINER
INKLUSIVEREN KINDER- UND JUGENDARBEIT

Methoden, Akt ionen und Schulungen
ein Glossar
einen inklusiven Selbsttest für Einr ichtungen
Umsetzungshi l fen und nützl iche Infomater ial ien wie

und vieles mehr!

Sie möchten sich rund um das Thema Behinderung
informieren?

Sie möchten Angebote umsetzen, an welchen Kinder und
Jugendliche mit und ohne Behinderungen teilnehmen können?

Sie möchten Ihre Einrichtung inklusiver gestalten?
Dann schauen Sie gerne auf www.inklumat.de vorbei und

besuchen den Inklumat!

Der Inklumat ist eine Webseite, die haupt- und ehrenamtl iche
Fachkräfte der Kinder- und Jugendarbeit dabei unterstützt , die
Inklusion von jungen Menschen mit Behinderungen zu fördern.

Um Wissen über verschiedene Formen von Behinderung zu
vermitteln, dafür zu sensibi l is ieren und Umsetzungshi l fen
anzubieten, enthält der Inklumat Folgendes:

z .B. eine Handreichung

Sie kennen passende Angebote, die im Inklumat veröffentl icht
werden können, oder möchten Infomaterial ien für Ihre

Kolleg*innen bereitstellen?

Dann wenden Sie sich gerne an:
inklumat@kubusev.org

IN LEICHTER 

    SPRACHE


